

PFAS-Stoffe: Per- und Polyfluorierten Chemikalien (PFAS)

Die Firma Silverflex Wilhelmi GmbH bestätigt hiermit nach bestem Wissen, dass weder bei der Herstellung der Rohstoffe, noch bei der Fertigung der Produkte:

Gummi-Metall-Puffer aus Naturkautschuk

per- und polyfluorierte Chemikalien (PFAS) absichtlich eingesetzt oder hinzugefügt werden.

Die Anwesenheit der oben genannten Stoffe ist aufgrund der eingesetzten Rohstoffe nicht zu erwarten und demzufolge auszuschließen und wird daher auch nicht von Silverflex GmbH bzw. deren Vorlieferanten nicht extra mittels Tests überprüft.

Die vorgenannte Information basiert auf heutigen Stand unserer Informationen. Die Silverflex Wilhelmi GmbH übernimmt keine Verantwortung/Haftung für die Eignung der Produkte für bestimmte Anwendungen. Diese Erklärung stellt keine Garantieerklärung dar. Änderungen vorbehalten. Frühere Erklärungen werden hiermit ungültig.

PFAS Substances: Per- and Polyfluorinated Chemicals (PFAS)

Silverflex Wilhelmi GmbH hereby confirms to the best of its knowledge that neither in the production of raw materials nor in the manufacturing of the products:

Rubber-Metal Buffers made from natural rubber

are per- and polyfluorinated chemicals (PFAS) intentionally used or added.

Corresponding to the used raw-material any occurrence of the above mentioned substances can be excluded and is contrary to expectations. Because of this neither Silverflex Wilhelmi GmbH nor our suppliers verify this with a special test.

The aforementioned information is based on the current state of our knowledge. Silverflex Wilhelmi GmbH does not assume any responsibility or liability for the suitability of the products for specific applications. This statement does not constitute a warranty declaration. Subject to change. Previous statements are hereby invalidated.

Stand 2023

S.Buda

